



城西

※児童数 378名

城西小学校だより

第9号

令和6年10月9日

思いやりのある子 工夫して学ぶ子 運動に親しむ子

<楽しい学校生活を送ろう!!>

9月20日(金)に「いじめゼロ集会」を行いました。全校でいじめゼロ宣言を確認し、各学級で作ったふれあいカレンダーの言葉を発表しました。全校で、いじめのないよりよい学校をつくっていかうという気持ちを高めました。また、児童会のメンバーが、学校生活で見られる話題についての劇を発表し、言葉遣いや友達への言葉のかけ方等、気を付けることを考えました。教員からは、「SOSの出し方」について、映像を使って説明し、困った時には先生や友達等に話し、一人で悩まないようにすることについて確認しました。

学校でも、学期ごとに子どもたちからお話カードに悩みなどを記入してもらったり、一人一人との面談を行ったりする中で、早期発見・早期解決に取り組んでいます。

いじめは、どの学校でも、どの学級でも、どの子どもにも起こりうるもので、決して許されない行為です。子ども達が、いじめの加害者にも、被害者にもならないように、学校は子ども達一人一人の小さな変化を見逃さず、迅速に対応していきたいと思ひます。

<山武郡市小学校球技大会(ソフトバレーボール)>

祝！男女優勝

おめでとう！！



【男子】	【女子】
1 試合目 城西小 対 大富小 2 — 0 [15 — 11] [15 — 6]	1 試合目 城西小 対 九十九里小 2 — 0 [15 — 7] [15 — 4]
2 試合目(決勝戦) 城西小 対 鴛嶺小 2 — 0 [15 — 5] [15 — 13]	2 試合目(決勝戦) 城西小 対 大富小 2 — 0 [15 — 3] [15 — 5]

10月2日(水)大網白里アリーナにて、今年で最後の山武郡市小学校球技大会が開催されました。男女とも優勝という結果となり、最後の大会で有終の美を飾ることができました。

男子は、1試合目の大富小に2対0のストレートで勝利し、決勝にコマを進めました。決勝戦の鴛嶺小も、第2セットを連取し、見事優勝することができました。

女子の1試合目は、昨年と同様で、九十九里小と対戦し、城西小が2対0で勝利しました。そして、決勝戦の大富小では、2対0のストレートで勝利し、見事優勝の栄誉を勝ち取りました。男子は2連覇達成、女子は、3連覇達成です。

男子も女子も、全校児童や保護者の方の応援を力にして、今までの練習の成果を十分に発揮することができたのではないかと思います。たくさんの応援をありがとうございました。選手の皆さん、お疲れ様でした。

【3年生校外学習】

9月27日に3年生は、「千葉県警察本部」と「千葉市科学館（きぼーる）」に行ってきました。

「千葉県警察本部」では、2つのグループに分かれ、モニタージュ写真を作成したり、白バイに乗ったりして、警察官の仕事を体験しました。また、通信指令室の見学では、実際に110番を入電している様子を見ることができました。

「きぼーる」では、様々な科学に関するコーナーをグループで体験してきました。



◇日吉神社連合祭典

10月5日（土）6日（日）の2日間、日吉神社連合祭典が行われました。本校からも多くの児童、保護者の方が参加されました。10年ぶりに開催ということもあり、初めて参加された方々も多かったのではないのでしょうか？どの地区の子ども達も、それぞれの地区の法被を着たり、衣装を纏ったりと生き生きとした笑顔で参加している様子が見られました。



◇図書の修復のボランティア募集について

本校図書室にある本が、経年劣化や背表紙と本体が破れてしまった本が多数あります。本校の読み聞かせボランティア「おはなしキャラバン」のメンバーと図書館事務担当が破損した本の修理を行っています。もし、修復のお手伝いにご協力いただける方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。

日時：毎週水曜日（午前8：30～）

◇山武郡市PTAバレーボール大会

10月12日（土）に本校の保護者の代表の方々が、東金アリーナにてバレーボールの試合に臨みます。ご都合がございましたら、応援をお願いします。

- | | | |
|------------|--------|------------------------|
| ・第2試合 | 11：00～ | 対 大網中（Bコート） |
| ・第3試合 | 12：15～ | 対 横芝小対芝山中・芝山小の勝者（Bコート） |
| ・第4試合（決勝戦） | 13：30～ | 代表決定戦 |